



向陽キャリアゼミナールを開催

～大学の学部・学科選択や将来の職業選択のために～

11月4日（水）の午後、高校1年生を対象に向陽キャリアゼミナールが開催されました。この向陽キャリアゼミナールは、生徒の多くが大学進学を希望している中、高校1年次に様々な職業人の特別講座を受講し、大学の学部・学科選択や将来の職業選択につなげることをねらいとして毎年行われています。当日は、各分野から10人の講師の方をお招きして8種類の講座が開設され、生徒たちはそれぞれ自分の希望する講義を受講しました。



SSH中高合同ゼミ（実験講座）を開催

～中高生と一緒に大学の研究者から学ぶ～

11月6日（金）の午後、SSH中高連携の取り組みの1つとして、SSH中高合同ゼミを開催しました。この中高合同ゼミは、中学生と高校生と一緒に学び交流することを通して、お互いに相手を理解し、受け入れる姿勢を育成することをねらいとして毎年行われています。今年は向陽中学校3年生78名と向陽高校環境科学科1年生79名が中高合同の5つのグループに分かれて大学の研究者による実験講座を受講しました。



女子ソフトテニス部が実業団選手の直接指導を受ける

～きのくに信用金庫女子ソフトテニス部「出張指導教室」～

11月15日（日）、きのくに信用金庫女子ソフトテニス部が本校を訪れ、出張指導教室を開催してくれました。きのくに信用金庫女子ソフトテニス部は、新型コロナウイルスにより試合が中止になるなどの影響を受けている部活動を応援するために、地元の中学・高校のソフトテニス部へ出張して指導する「きのくにソフトテニス出張指導教室」を企画。この企画に本校が応募して今回の出張指導教室が実現しました。当日は、日本実業団リーグの中でもトップレベルの実力を持つ選手の皆さんが、本校女子ソフトテニス部員に直接、技術指導をしてくださいました。部員たちは、一つでも多くの技術を吸収しようと、アドバイスを聞きながら一生懸命練習に取り組みました。



高校2年生が学年祭を開催

～夏休み前から学年祭執行部の生徒を中心に準備～

11月18日（水）、高校2年生が文化祭、体育祭の代替行事として、学年祭を開催しました。生徒たちは、学年祭執行部を発足させて、夏休み前から準備を進めていました。当日は、各クラスで揃えたTシャツやトレーナーを着て、感染対策について十分留意しながら、午前中はクラス動画や舞台発表を全員で鑑賞。午後からは玉入れやドッチボールなどをクラス対抗で行い、大いに盛り上がりました。



